

De l'emploi au travail associatif : réflexions sur la notion d'emploi dans les associations

L'analyse de l'emploi dans les associations est nécessaire pour mesurer la contribution du milieu associatif à l'économie nationale. Elle se heurte à de nombreux problèmes méthodologiques. Présentation des sources d'informations statistiques disponibles, de l'expérience d'évaluation canadienne, des résultats actuellement disponibles en France. Analyse de la notion d'emploi dans les associations, de l'emploi "typique" à l'emploi atypique, et du problème méthodologique majeur de la prise en compte du travail bénévole.